



# Sacuden dos microsismos más a Álvaro Obregón; van 15 en 3 días

**CdMx.** El de mayor intensidad ayer tuvo una magnitud de 3.2 y se sintió en la zona de Mixcoac; el jefe de Gobierno y la alcaldesa descartan daños graves

**EQUIPO MILENIO**  
CDMXYTUXTLAGUTIÉRREZ

La tarde de ayer se registraron dos nuevos microsismos en Ciudad de México. El primero de ellos ocurrió a las 14:13 con magnitud de 3.2 en el sureste de la alcaldía Álvaro Obregón, el segundo a las 14:15 de magnitud 2.4 en la zona sur en la misma demarcación.

“Misma zona epicentral que el martes. Se sintió en la zona de Mixcoac. Son dos, el segundo es más pequeño. Magnitud preliminar 3.2. Hasta el momento no se han reportado daños”, publicó el jefe de Gobierno, Martí Batres, en sus redes sociales.

El Sistema de Alerta Sísmica Mexicano (Sasmex) recordó que la alerta no se activó debido a que se trató de movimientos telúricos con epicentro en Ciudad de México.

Los microsismos que ocurren en el Valle de México suelen presentar magnitudes pequeñas (menores a 3.8) y pueden generar aceleraciones que los hacen perceptibles solamente en la zona próxima al epicentro.

El gobierno capitalino recordó que Ciudad de México es monitoreada a través de una red de más de 170 estaciones de registro sísmico que transmiten datos

en tiempo real hasta las instalaciones del Servicio Sismológico Nacional (SSN) y del Instituto de Ingeniería para el registro de microsismos de pequeña magnitud en toda la ciudad.

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, informó que no hubo reportes de daños graves ante los dos temblores.

“No hemos tenido ningún reporte de gravedad y ya se está haciendo el recorrido con el área de Protección Civil”, comentó en entrevista para MILENIO Televisión con Mario Castillo.

Agregó que los sismos se sintieron de manera muy extraña, “como una explosión en el piso”. Por último, recordó que las líneas de emergencia se encuentran abiertas para cualquier reporte que se llegara a presentar.

## Secuencia de sismos

Entre el 12 y 14 de diciembre de este año, el Servicio Sismológico Nacional ha registrado una secuencia de 15 sismos con epicentro en la alcaldía Álvaro Obregón, en Ciudad de México, de los cuales fue posible calcular la fuerza de 12 microsismos, menores a la magnitud 3.

“El día 14 de diciembre ocurrió el sismo de mayor magni-

tud de toda la secuencia, el cual fue de magnitud 3.2 con epicentro en la misma región (19.36°N, 99.20°W). Hasta las 14:30 del 14 de diciembre se han registrado 15 eventos en la misma zona; de los cuales ha sido posible calcular 12”, reiteró el SSN del Instituto de Geofísica de la UNAM.

El servicio recordó que este tipo de temblores no detonan la alerta sísmica debido a las limitaciones en el tiempo de alertamiento y la velocidad de propagación de las ondas sísmicas.

## Chiapas reporta tres

Tres fuertes sismos se registraron este jueves con epicentro en la región Soconusco de Chiapas.

De acuerdo con el Servicio Sismológico Nacional, el primer movimiento telúrico se registró a las 10:21 con magnitud de 5.3 al suroeste de Huixtla. El segundo ocurrió a las 11:00 con magnitud 4.6, y el tercero se reportó a las 11:54 con magnitud de 5.5 al sureste de Ciudad Hidalgo.

Protección Civil informó que no hay personas heridas, aunque desplegó a personal para revisar los inmuebles,

Por su parte, el Centro Virtual de Operaciones en Emergencias y Desastres del Instituto Mexicano del Seguro Social informó que no se presentaron daños en unidades médicas y administrativas de la institución en Ciudad de México y Chiapas. —